
放課後子ども教室に関するアンケート調査【学校用】 

◆それぞれの質問について、枠の中からあてはまる番号に○をつけてください。 

 

【質問１】以下の項目について、放課後子ども教室は効果があると思いますか。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

【質問２】放課後子ども教室で行ってほしい活動について教えてください。 

 

 
 
 
 
 
 

【質問３】放課後子ども教室に参加した児童の様子など何か変化は見られましたか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
【質問４】次年度から小学校が統合されるに当たり、放課後子ども教室に必要なことや大切

なことなど、考えをお聞かせください。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

【質問５】放課後子ども教室に関するご意見等ございましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★これでアンケートは終わりです。ご協力ありがとうございました。 

                     とても思う         思わない 

１．児童の安全安心な居場所づくり・・・・・・・５――４――３――２――１ 

２．児童の学習の場・・・・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

３．児童の遊びや体験の場・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

４．児童同士の交流・・・・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

５．児童と地域の方との交流・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 
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アンケート集計結果【学校】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

翁島小学校 普段の学校生活や家庭生活では経験できないことを体験させてほしい。（例）茶道、生

け花など 

千里小学校 地域人材を活用した活動○○名人とか、○○に挑戦など 

猪苗代小学校  ・伝統的な遊び（普段子ども達ができない、知らない遊び）メンコ・コマ回し・凧あげ・け

ん玉 

・伝統的・地域の特色を活かした工作（中ノ沢こけし、起き上がり小法師、風車等） 

吾妻小学校 すでにたくさんのプログラムを開発していただいていますので新たに行ってほしい活

動というものはありません。吾妻地区ならではのプログラムをぜひ残していただけれ

ば。          

緑小学校 いつも趣向を凝らした内容を提供してくださりありがとうございます。学校では味わ

えない体験や遊びが子ども達も楽しみなようです。理科好きの子どもも多いようなの

で、実験などはどうでしょうか？ 

長瀬小学校 子どもの読書を推進する活動  

放課後子ども教室で行ってほしい活動について 
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安全安心な居場所

学習の場

遊びや体験の場

児童同士の交流

地域の方との交流

0 1 2 3 4 5

放課後子ども教室は以下の項目に効果があると思うか

翁島小学校

千里小学校

猪苗代小学校

吾妻小学校

緑小学校

長瀬小学校



 

 
 

翁島小学校   大きな変化は感じませんが、一度参加すると次も参加したいと思う気持ちが高まって

いると感じます。 

千里小学校 とても楽しかったと話をしてくれます。 

猪苗代小学校 参加している子ども達はとても笑顔で楽しみながら参加しています。 

吾妻小学校 授業とは違った体験活動への満足感や達成感を味わえることで学びの意慾や自信の

高まりが見られます。 

緑小学校 終了後には作ったものを自慢げに見せてくれたり、活動したことを笑顔で報告してく

れたりしています。子ども中心にサポート体制もばっちりなので子ども達はいつも楽し

みにしているようです。 

長瀬小学校 放課後子ども教室を楽しみに登校する子が増えました. 
 

 

 

翁島小学校 学校生活が軌道に乗ることを第一に進めてほしいです。運営側も学校側も無理のない

ように進められればと思います。 

千里小学校 各校から集まってくるようになると思いますので、子ども達の特質などいろいろ注意

して見ていく必要があると思います。子ども達の関係性や支援の必要な子など把握す

るのがはじめは大変かなと思います。  

猪苗代小学校 人数が増えるので、安全対策、学年別で行うのが良いか. 

吾妻小学校  自分の住んでいる地域について知る機会（プログラム）をぜひ残していただきたい。も

ちろん他の地域について知る機会も。 

緑小学校 やはり人数が増えることで、場所や活動が制限されるのではないかと思います。そん

な中でも、全校生が学年問わず楽しめる内容を期待しています。また、学区が広がりま

す。地域の方とのつながりも深められる工夫をしていただけるとうれしいです。 

長瀬小学校  他の小学校の異学年児童との交流の場になるため上学年のリーダーシップが発揮さ

れると子ども教室にとっても活動しやすくなると思います。 
  

 
 

翁島小学校 いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

千里小学校 体育館などで活動する時、トイレ（水道）を教室の方を使わないようにしてほしいです。

和式しかないので気持ちはわかりますが、教室内に入って何かがこわれたり、なくなっ

たりすると面倒なことになるので･･･もしそっちを使う時は、付き添いが必要かと思い

ます。 

猪苗代小学校 様々な取組みをしていただき、感謝申し上げます。子ども達はなかなか伝統的な遊び、

昔ながらの遊びを知りません。放課後子ども教室ではそんな普段体験できない遊び等

多く取り入れていただければと思います。いつも子ども達のためにご尽力いただきあ

りがとうございます。 

吾妻小学校 子ども達の体験を通した学びを充実させるために、力を尽くしていただいていること

に心より感謝申し上げます。続けていくこと、つなげていくことで更に効果も効率も上

がっていくものと思いますので、今後ともよろしくお願いします。 

放課後子ども教室に参加した児童の様子などの変化は見られたか 

小学校が統合するに当たり、放課後子ども教室に必要なことや大切なことは 

放課後子ども教室に関するご意見等 
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緑小学校 学年ごとに下校時刻が違うにも関わらず、いつも丁寧に対応していただいています。

放課後子ども教室がまさに安心安全な居場所になっていると感じます。統合後、子ど

も達の人数が増え、対応が大変になってくると思いますが、これまでと変わらぬ、子ど

も教室であってほしいと思っています。 

長瀬小学校 毎回、様々な活動を工夫しながら行っていただき、そのお蔭で子どもたちは楽しんで

活動しており、充実した取り組みが大変素晴らしいと思います。 
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